
APROVADO
. ít
} " DISCUSSÃO
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CÂMARA MUNICIPAL DE CABO «èéa

INDICAÇÃO N° 44/2017. Em, 30 de janeiro de 2017.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO A INSTALAÇÃO DE 
BIÇICLETÁRIOS NA TRAVESSA NAÇÕES UNIDAS.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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A Vereadora queCestatâuBsCreve' atendeindbStjãdÔ^máis^o^que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa: na forma^regimeritalro envio de éxpediente ao Exm° Sr. Prefeito 
solicitando a instalação de um"biciclétário na*Traves/áNaçõés:Unidas, no Cerrtro de Cabo Frio -
rj. ' f//

^ r"V
i U-k

.;

tá. / ZA/(Vde janeiro de 2017/-.h 7\{ZSala das Sessões73
lj r~) \i ) i t

-------- / |/?A \
jRa DOS SANTOS CODEÇO 
Vereadora - Autora/-

— 3-^
ALEXA

v s

i ,/

i /

A-o
'«T\
\ CY$ \
f r

* . ___________________________ ____ ____________________________________________________________ __________________________________________________________________ ___________ _____________________ _ ______________________ __________ _ __________________________k/"‘ -• f-

A criação de bicicletáriòs facilita a vida dos ciclistas, alerri de incentivar a prática de
atividade física, combatendo o sèdentarismo da população-.e promovendo a hümanização do 
ambiente urbano. ' , - ‘ 1 'vv I
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Além dos fatores sociais e ambientais; a_bicicletaé um-meio de transporte excelente para
pequenas e médias distâncias. Não-polui, não emitem gases e produz pouquíssimos ruídos, é 
econômica e seu uso é saudável, pedalar 30 minutos consome 240 calorias aproximadamente. A 
bicicleta integra espaços e possibilita a comunicação entre as pessoas. Além dos benefícios a 
saúde o uso da bicicleta, evita o congestionamento e vai aumentar o movimento no comércio 
central. Se houver mais incentivo às pessoas começarão a perceber que a bicicleta é um excelente 
meio de transporte. *
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JUSTIFICATIVA: ■ ?

Não basta apenas a conscientização, é preciso incentivar, propiciar condições básicas para 
o cidadão, que lhe garanta a segurança e comodidade na utilização da bicicleta como meio de 
locomoção alternativa. Posto isto, queremos contar com a aprovação por parte dos nobres 
Vereadores e as providências do Poder Executivo.
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